

Beschreibung der Projektidee(n) des „**Jungen Blasorchesters an der Marienschule (JBM)**“ im Rahmen des Robert-Klein-Preises:

Wir haben zwei Projekte, die wir in den kommenden beiden Monaten umsetzen möchten.

Zum einen fahren wir mit dem JBM auf den internationalen Blasorchesterwettbewerb nach Prag. Zu diesem einmaligen Erlebnis möchten wir einen hochwertig produzierten Film erstellen. Mehrere unserer Schüler sind in der Film-AG unserer Schule und haben das nötige Know-how. Wir möchten diesbezüglich professionelles Equipment besorgen. Der Film soll anschließend auf der Schul-Homepage und über Social Media veröffentlicht werden. Dieser soll als Werbung für die Schule und das Orchester, aber auch für die gesamte saarländische Blasorchesterszene dienen.

Unser zweites Projekt bezieht sich auf unser Schulfest. Wir feiern am 1. Juli 75-jähriges Schuljubiläum und gleichzeitig 20-jähriges Bläserklassenjubiläum. In diesem Rahmen möchten wir am Ende des Tages einen großen Flashmob mit allen aktiven Musikern auf dem Schulhof durchführen. Hierzu laden wir zusätzlich alle ehemaligen Teilnehmer der Bläserklassen ein. In diesem Zusammenhang benötigen wir sehr viele Kopien der entsprechenden Stücke und müssen Instrumente leihen, da nicht alle Ehemaligen mehr ein Instrument besitzen.